

国や地方公共団体の財源は、私たちの税金です。

NEWS

第8回「税に関する論文」を募集中!  
締切りは6月30日(土)まで!  
詳しくは、納税協会ホームページへ。  
[www.nouzeikyokai.or.jp](http://www.nouzeikyokai.or.jp)

各納税協会のホームページでは、税に関する各種情報を発信しています。

大津 納税協会  
彦根 納税協会  
長浜 納税協会  
近江八幡 納税協会

草津 納税協会  
水口 納税協会  
今津 納税協会  
納税協会

○○納税協会

検索

健全企業のブランド  
納税協会

地域の元気な若手経営者と交流  
子供たちへの租税教室も好評

長浜納税協会青年部会は、非常に元気な会で、経営に役立つ各種の研修会や、親睦事業としてのソフトボール大会、県内各地の青年部会との合同行事など、様々な機会を通じて、多くの若手経営者と交流を深めています。

税に関する啓発事業にも、早期から注力しています。中でも確定申告期に、長浜の大手門通りを皆で横断幕をもって行進して適正申告と期限内納税の推進を呼びかける「街頭パレード」は、当会の名物行事です。また、3年前から始めた「租税教室」も、会員の創意工夫を凝らした教材が好評で学校側の要望が増え、昨年は5名が教壇に立ちました。会員は地域の模範ならねばと考えており、これからも納税道義の高揚に向けた積極的な活動を進めようと思います。

当社は約80年前、当時養蚕地域であった長浜で絹糸の紡績会社として創業しました。40年前には大手紗績企業との価格競争を避けたため、規格製品から特注品へ経営方針を転換。太さや節(ふし)、色合いなど、様々な顧客要望に個別対応した絹糸で事業を拡大してきました。現在では、細(つむぎ)産地だけでなく、毛織物やタオル、毛布、靴下など各地の洋装織物産地へも幅広く製品を提供し、独自のポジションを確立しています。他社に真似のできない高品質・高付加価値の製品を、安定的に提供できることが当社の最大の強み。そのために市販の紡績機械を社内で独自に改造するなど、技術開発にも力を入れています。今後は培った技術力と企画力を生かし、世界の市場に独創的でかつ高品質の絹糸を展開していくことを考えています。

**独自技術による高付加価値の絹糸で世界の繊維産業に貢献していく**

# 応がんばる経営者を応援する納税協会

公益社団法人  
長浜納税協会 青年部会  
中川絹糸株式会社  
代表取締役社長 中川 嘉隆

## CHALLENGE 2012

# 若手経営者宣言

納税協会は、公益社団法人として、「税」を通じた幅広い活動により明るい地域社会の発展に貢献しています。